Jueves 10 de abril 2014

El Financiero Inflación anual se modera durante marzo

Tlaloc puga Los precios al consumidor en México continuaron desacelerándose en marzo en términos anuales, dejando atrás las importantes alzas que se registraron al arranque de año como resultado de los efectos de la reforma fiscal. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que la inflación en el tercer mes fue de 0.27 por ciento, por debajo de la expectativa de los analistas encuestados por Bloomberg, de 0.30 por ciento. A tasa anual registró un avance de 3.76 por ciento, dentro del intervalo de tolerancia del Banco de México, entre tres a cuatro por ciento. En la inflación subyacente, la cual excluye los precios de los bienes y servicios más volátiles de la economía, se observaron aumentos de 0.21 por ciento mensual y 2.89 por ciento anual. P.C. inflación Destaca OCDE ley secundaria en Telecom

Redacción La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) consideró que el proyecto de ley secundaria en telecomunicaciones, propuesta por el Ejecutivo federal, contiene aspectos destacables para el fortalecimiento de la competencia, la eficiencia, la innovación y la inclusión. "Respecto de la legislación secundaria, la OCDE ha podido constatar que incluye elementos muy positivos para el fortalecimiento de la competencia, la eficiencia, la innovación y la inclusión en estos sectores", informó el organismo multilateral en un comunicado de prensa. Consideró que el proyecto del Ejecutivo permite que la estructura del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) incluya una especificación más clara de las funciones del Presidente y del Secretario Técnico del IFT, así como de las obligaciones de los Comisionados. P.C. OCDE, leyes secundarias, telecomunicaciones Tres países de Latam rebasarán renta de México

Tlaloc Puga La relación entre el crecimiento económico y la cantidad de población en México, mejor conocida como Producto Interno Bruto (PIB) per cápita, observaría un avance secuencial durante los siguientes años. No obstante, sería rebasada por tres economías latinoamericanas que actualmente se encuentran en niveles muy similares a la de nuestro país. De acuerdo con el reciente informe "Perspectivas Económicas Globales" del Fondo Monetario Internacional (FMI), México concluyó el año pasado con un ingreso per cápita de 10 mil 630 dólares, situándose en el lugar número 12 de 32 países latinoamericanos, y en el 66 del ranking mundial. Según las estimaciones del organismo, durante el periodo 2015-2019, el ingreso en México continuaría ascendiendo a tasas promedio de 4.4 por ciento cada año, para concluir 2019 en 13 mil 350 dólares, con lo que se mantendría en el puesto número 12 en Latinoamérica, pero bajaría al lugar 67 a nivel mundial. P.C. FMI, América Latina, crecimiento económico Alista EU plan de visas temporales: Wayne Roxana González Anthony Wayne, embajador de Estados Unidos en México, anunció que la administración del presidente Barack Obama alista un programa de visas para trabajadores temporales mexicanos. Durante el foro Persona migrante, centro de la política migratoria, que organizó el Senado, destacó que la acción es resultado de acuerdos bilaterales e informó que en breve entrará en funciones el mecanismo para expedir esos documentos. "Dichos programas ayudarán a trabajadores temporales que viajan a la Unión Americana cada año con visas H2; estamos trabajando muy de cerca con el gobierno de México para dicho acuerdo", explicó ante senadores, especialistas y líderes de organizaciones de protección a inmigrantes. El diplomático refrendó además la voluntad del gobierno de EU para lograr una reforma migratoria en beneficio de 11 millones de personas que viven y trabajan en el vecino país. Indicó que "una reforma migratoria integral y hacer frente a los problemas que existen actualmente en la materia es una prioridad". P.C. migración Reforma Advierten fallas para Conacyt Por Lourdes Zambrano Cd. de México México (10 abril 2014).- Tener una mala estructura es lo que ha provocado que el Conacyt esté lejos de la innovación empresarial, de acuerdo a expertos. La actividad del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) como promotor de la innovación en la empresa no ha podido despegar y Ethos, laboratorio de políticas públicas con presencia en Latinoamérica, lo atribuye a una estructura incorrecta en el estudio "De hecho en México a creado en México". El estudio señala que existen diferencias técnicas y administrativas entre los fondos de becas y el Sistema Nacional de Investigadores (SNI), y entre los fondos compartidos enfocados a detonar la innovación empresarial. "Dichos programas presentan objetivos distintos y necesidades administrativas y técnicas diferentes, resulta difícil entender por qué los maneja la misma institución", indica el documento de Ethos. P.C. Conacyt, sector empresarial, innovación Harán Cemex v Blackstone

Por Moisés Ramírez Monterrey México (10 abril 2014).- Fisterra Energy, compañía controlada por fondos gestionados por Blackstone y Blackstone Energy Partners, anunciaron que participarán como socios inversionistas con Cemex en la construcción del parque eólico Ventika, sobre el cual serán invertidos 650 millones de dólares. En un comunicado, la compañía financiera detalló que esta inversión financia la instalación de 84 aerogeneradores, cada uno con una altura de 120 metros, y una potencia nominal por turbina de de 3 megawatts por turbina. Añadió que la construcción del proyecto, el cual está programado para ser completado en el año 2016, generará cerca de mil puestos de trabajo y más de 2 mil adicionales en industrias relacionadas. Ventika estará en el municipio de General Bravo, Nuevo León, y se compone de dos fincas de 126 megavatios eólicos con una capacidad total de 252 megawatts. P.C. sector energético, energía eólica, inversión Pide FMI impulsar políticas financieras

Por Reuters Washington DC Estados Unidos (10 abril 2014).- El Fondo Monetario Internacional (FMI) instó a los líderes mundiales a acelerar el ritmo de las políticas fiscales y financieras con el fin de impulsar la "maratón" del crecimiento o arriesgarse a una prolongada caída global. En un documento de 14 páginas titulado " Agenda Política Global" para quienes diseñan las políticas económicas mundiales, el FMI subrayó una larga lista de tareas que continúan incompletas, desde mantener bajo control los riesgos bancarios en China hasta acelerar las reformas financieras. El organismo con sede en Washington agregó que estaba desilusionado porque Estados Unidos nuevamente fracasó en la aprobación de reformas históricas para el FMI destinadas a dar más poder a los mercados emergentes. P.C. FMI, crecimiento económico, políticas económicas, economía mundial Llega cajero Bitcoin a Tijuana

Por Miguel Cervantes TIJUANA.- Representantes de la empresa Bitcoin 42 instalaron en esta ciudad el primer cajero para intercambiar monedas virtuales, conocidas comúnmente como dinero electrónico, con la finalidad de promover su uso que tiene como principal bondad el bajo costo cuando hay transacciones. Alec Hahn, uno de los representantes promotores, aseguró que a pesar de que existen entidades como Condusef o el Banco de México que advierten sobre el elevado riesgo que existe para la adquisición de estas divisas virtuales, existe cada vez más la aceptación de empresas, principalmente en Estados Unidos y en Europa. "Esto es una evolución de las divisas como actualmente las conocemos. Es como la apertura de una caja de pandora. Ya no hay quien lo detenga", advirtió Hahn durante la presentación del cajero que asemeja a un común ATM bancario. P.C. sistema financiero, bitcoin Aumentan 137% importaciones de maíz Por Monserrat Bosque Cd. de México México (10 abril 2014).- En el primer trimestre de 2014, las importaciones de maíz amarillo crecieron 137 por ciento comparado con igual periodo de 2013. En ese periodo México importó 2 millones 184 mil toneladas de este grano que se usa principalmente para uso pecuario, según estadísticas de la Secretaría de Agricultura (Sagarpa). La mayor importación se explica en parte porque el precio del grano está en un nivel muy bajo, según productores. En el primer trimestre de este año el precio promedio fue de 180.03 dólares por tonelada, 22.17 por ciento menos que el año pasado, cuando el promedio era de 231.32 dólares por tonelada, el menor precio observado para el mismo periodo desde 2010, según el Banco Mundial. P.C. maíz, importaciones El Universal básica rebasa a inflación Gustavo de la Rosal El Universal Durante marzo pasado, el índice de la canasta básica registró un incremento de 5.5%, cifra superior al 4.41% observado en el mismo periodo del año anterior, revelan datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Sólo en ese mes, la variación del indicador fue de un cuarto de punto porcentual y en términos acumulados registra un alza de 2.27% al primer trimestre del año. La canasta básica está compuesta por 82 bienes y servicios, que tienen una ponderación de 34.2% en el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC). En el periodo de referencia se presentaron aumentos en productos de la parte de alimentos y bebidas, transporte y energía, que impulsaron al indicador. P.C. inflación, canasta básica Cae dólar a su nivel más bajo en el año Gustavo de la Rosal El Universal En el mercado de cambios la preferencia por el riesgo por parte de los inversionistas provocó que la paridad del peso mexicano frente al dólar en su cotización interbancaria se ubicara ayer en 12.9850 pesos por unidad, su nivel más bajo en lo que va del año. Estos niveles en la cotización del billete verde no se veían desde el 23 de diciembre del año anterior. De esta manera la moneda mexicana logró una apreciación de tres centavos aver; en términos acumulados el avance es de 10 centavos en lo que va del año, es decir, una ganancia para el peso de 10.5%. P.C. tipo de cambio Alertan de mayor vulnerabilidad fiscal en emergentes Mario Alberto Verdusco / Enviado| El Universal WASHINGTON.— El Fondo Monetario Internacional (FMI) advirtió que en las economías de mercados emergentes, entre ellos México, así como de los países de bajos ingresos, se observa un aumento de las vulnerabilidades fiscales. De acuerdo con el reporte Monitor fiscal del organismo, los déficits de los países en desarrollo se mantiene por encima de los niveles previos a la crisis, dado que la mayoría de los países decidieron posponer el ajuste fiscal en 2014. El informe, que forma parte de los estudios que se presentan en la Reunión Anual de Primavera, que organiza el FMI y el Banco Mundial, se advierte que los países más estrechamente integrados a los mercados de capitales internacionales han comenzado a aumentar los costos de endeudamiento y a intensificarse la volatilidad financiera. P.C. FMI, economías emergentes, política fiscal El Economista Peso retrocede tras dato de EU Agencias El peso mexicano retrocedía el jueves tras conocerse un dato laboral en Estados Unidos que resultó mejor a lo esperado. y luego de haberse fortalecido en la víspera por la publicación de las minutas de la más reciente reunión de la Reserva Federal. La moneda cotizaba en 13.0305 pesos por dólar, con una baja del 0.4% o 5.25 centavos, frente a los 12.9780 unidades del precio de referencia de Reuters del miércoles. P.C. tipo de cambio FMI prevé lento crecimiento mundial Yolanda Morales / Enviada El Economista El tema que llevará el Fondo Monetario Internacional (FMI) al centro de las discusiones con sus países miembros en las Reuniones de Primavera, es el crecimiento económico y su impacto en la creación de empleos, afirmó Christine Lagarde, Directora Gerente del organismo. En la conferencia inaugural de las Reuniones, la funcionaria aseveró que la actividad económica global ha pasado de la fase de recuperación a la de crecimiento. La mala noticia, acotó, es que vienen con un lento crecimiento. P.C. FMI, crecimiento económico, economía Petróleo, cae por datos de China Reuters Los precios globales del petróleo caían en torno a los 107 dólares por barril el jueves luego de que datos en China alertaran sobre la demanda en la segunda economía del mundo, en momentos en que los mercados estaban atentos a las evidencias de una reanudación en las exportaciones libias. El acuerdo alcanzado el fin de semana para reabrir dos terminales petroleras en el este de Libia podría marcar el inicio del fin de un bloqueo de nueve meses llevado a cabo por un grupo de rebeldes libios. P.C. petróleo, crudo Brent Exportaciones chinas caen por segundo mes consecutivo Reuters Las exportaciones de China cayeron por segundo mes consecutivo en marzo y la expansión de las importaciones se redujo drásticamente, lo que aumenta la inquietud sobre una manufactura débil y la ralentización del crecimiento en la segunda economía más grande del mundo. Las exportaciones cayeron un 6.6% en marzo respecto al mismo mes un año atrás, luego de un avance de un 18.1% en febrero, dijo el jueves la Administración de Aduanas. Esta es la primera vez desde el 2009 en que las exportaciones ceden durante dos meses consecutivos. P.C. China, economía mundial México rebasa a Japón en exportaciones de autos a EU AFP La pujante industria automotriz de México ha alcanzado un importante hito al rebasar a Japón como el segundo mayor exportador de automóviles a Estados Unidos en los primeros tres meses del año. El país latinoamericano ahora es sólo superado por Canadá, pero los expertos dicen que México podría convertirse en el mayor exportador a su vecino del norte en el 2015, lo que representaría un potente símbolo de su influencia mundial en el sector. P.C. industria Persisten efectos negativos por sequía en el agro María del Pilar Martínez El efecto de la sequía que se prolongó por tres años, aún tiene repercusiones en el sector agropecuario, ya que los engordadores de ganado reportan una baja de 20% para la producción de carne, pues los becerros de engorda se han reducido y no se descarta la importación de ganado proveniente de Centroamérica, advirtió Rubén Garza González, representante no gubernamental del sistema producto bovinos carne. En el marco su participación en el Congreso Internacional de la Carne, consideró que

pasarán al menos 5 años no sólo para recuperar, sino para incrementar por mucho la producción de ganado de engorda que permita aumentar las exportaciones de carne que en 2013 cerraron en 114.000 toneladas. P.C. sector La Jornada México y Brasil sacaron a millones de la pobreza; empleos, el nuevo desafío: BM Por Afp agropecuario Washington. América Latina llevó adelante con éxito en años recientes programas de transferencias monetarias para retirar a millones de personas de la pobreza extrema, pero ahora enfrenta el desafío de crear empleos, dijo este jueves el presidente del Banco Mundial (BM), Jim Yong Kim. En la visión de Kim, "programas condicionales de transferencia de efectivo" aplicados en países como Brasil y México han sido "un gran éxito" y "muy efectivos para retirar familias, mujeres y niños de la pobreza". "Pero la siguiente gran pregunta es cómo pueden estos programas conducir a estas mujeres y familias hasta el mercado laboral formal. Entonces, la gran cuestión es la creación de empleos. Y eso se aplica a toda América Latina", expresó durante una conferencia de prensa en Washington, en el marco de las reuniones de primavera del Banco Mundial y el FMI. P.C. Banco Mundial, pobreza, seguridad social Presenta Pemex estrategia de comercialización del corredor energético transísmico Por Israel Rodríguez México, DF. Con el compromiso de instrumentar soluciones de largo plazo que fortalezcan la competitividad del país y promuevan condiciones óptimas para su desarrollo económico, Pemex Gas y Petroquímica Básica (PGPB) presentó la Estrategia de Comercialización en los Mercados del Pacífico - Corredor Energético Transístmico, ante empresas e instituciones interesadas en participar en su desarrollo.La estrategia se basa en aprovechar la situación geográfica de México, la infraestructura petrolera en el sureste del país y la producción de hidrocarburos en el Golfo de México. Para tal propósito, es necesario contar con infraestructura de transporte y almacenamiento en el Istmo de Tehuantepec, que permita el flujo de combustibles del Golfo de México al Pacífico, para participar en los mercados de Centroamérica, Sudamérica y Asia. Cabe señalar que México ya cuenta con infraestructura petrolera en ambos litorales, en las terminales marítimas de Pajaritos, Veracruz, y Lagarde: " Estamos preocupados por la baia Salina Cruz, Oaxaca. P.C. PEMEX, sector energético El País inflación" AMANDA MARS (ENVIADA ESPECIAL) Washington 10 ABR 2014 - 17:55 CET5 Donde uno usaría la palabra problema, Christine Lagarde suele optar por desafío. Los discursos públicos de la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI) están plagados de ese eufemismo, cuando asuntos como la baja productividad, el paro o la pobreza no son retos, son problemas, y el desafío es resolverlos. Pero hoy, jueves, Lagarde no puso paños calientes y arrancó la rueda de prensa de las reuniones de primavera del organismo alertando sobre la baja inflación en Europa: " Estamos preocupados por este riesgo potencial en las economías avanzas y en la zona euro en particular", dijo en su introducción sin pronunciar su socorrido "desafío". P.C. FMI, Banco Central Europeo, política monetaria, inflación, sistema financiero Los empresarios piden ventajas fiscales para mantener el tiró del turismo Óscar Granados Madrid 10 ABR 2014 - 14:35 CET El turismo extranjero es una locomotora de la recuperación. La inestabilidad política en destinos como Egipto ha beneficiado a España, que en el primer trimestre de este año recibió a 10,1 millones de visitantes foráneos, un 7,9% más que en el mismo periodo de 2013, según cifras del Ministerio de Industria, Energía y Turismo. Sin embargo, esta mina de oro, que ha vivido su segundo mejor arranque de año del siglo tras el de 2008, se puede terminar. Los empresarios del sector ya lo anticipan y han solicitado al Gobierno una congelación en las tarifas aéreas y la puesta en marcha de beneficios fiscales que contribuyan a enfrentar una eventual caída. P.C. turismo, sector empresarial China aumenta las dudas al sufrir una inesperada caída del comercio Agencias Pekín 10 ABR 2014 - 12:38 CET Las exportaciones e importaciones de China cayeron en marzo de forma inesperada, lo que ha obligado al Gobierno a decir que pondrá en marcha nueva medidas para sostener la actividad económica del gigante asiático, cuyo crecimiento suscita cada vez más dudas. Las exportaciones retrocedieron un 6,6% con respecto a marzo de 2013, según han informado este jueves los responsables de Aduanas, que no obstante matizan el descenso si se descuenta el efecto de la inflación en los datos. Las importaciones, por su parte, cayeron un 11,3%, en parte por el abaratamiento de los precios de las materias primas. Con ello, el superávit comercial se redujo a 7.7100 millones de dólares. P.C. China, economía mundial